

PINCELADAS

> El PP no acepta un debate con Pablo Bellido para hablar de la denuncia

En todas las notas emitidas o en las ruedas de prensa convocadas por el PP para hablar de la denuncia a Pablo Bellido dicen que éste no da explicaciones. Bellido ha ofrecido un debate público, Azuqueca Televisión ha ofrecido su estudio para realizarlo y el PP sigue de Azuqueca continúa sin aceptarlo. No parece una actitud muy normal en alguien que tenga la certeza de que la denuncia presentada tiene fundamento.

> La candidata del PP en Azuqueca es la que llamó palmeros a los vecinos que reclaman el centro de salud

Cospedal ya ha elegido a la persona que se presentará en Azuqueca como candidata a la Alcaldía. Será Aure Hormaechea, para más señas, la que llamó payaso al alcalde y palmeros a los vecinos y vecinas que reclaman a Cospedal el segundo centro de salud para Azuqueca. No parece difícil adivinar a quién elegirá cuando tenga que elegir entre defender a Cospedal o a Azuqueca.

> María José Agudo dice que en Azuqueca se ha instalado la mafia siciliana

La diputada regional del PP, María José Agudo, insultó a los azudenses al afirmar en una rueda de prensa que en Azuqueca se ha instalado la mafia siciliana, las hordas de los bárbaros y los vikingos. El alcalde ha presentado denuncia contra ella. Seguro que dijo esto porque, al ser diputada regional, está aforada.

Pablo Bellido explica en el juzgado lo que hay tras la denuncia del PP

Tras su declaración, el alcalde azudense se muestra convencido de que "lo único que quiere el PP es la condena mediática"

El 17 de marzo el alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, acudió a declarar al juzgado con motivo de la denuncia presentada por el PP. Desde antes de las 9 de la mañana, las cámaras de Castilla-La Mancha Televisión y el fotógrafo de Guadanews

-el periódico del empresario de la comunicación financiado por el PP- hacían guardia en el juzgado. Tenían orden de continuar culpabilizando a Bellido en sus noticias. No en vano ese es el verdadero objetivo de la denuncia del PP.

"Salgo contento, porque hoy he comprobado que el PP no tiene nada de nada y que lo único que pretende es criminalizarme en sus medios de comunicación". Así se expresaba el alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, en la rueda de prensa que ofreció tras su declaración en el juzgado, en la que añadía: "sé que esto es un juicio mediático, por eso no me escondo, por eso doy la cara y respondo a todas las preguntas. Lo afronto con la serenidad de saber que estoy del lado de los que dicen la verdad y de los que no tienen nada que temer".

La declaración del alcalde azudense, inicialmente prevista para el día 30 de marzo, fue adelantada a petición suya. "El PP trató de aplazarla, porque lo único que pretende es alargar la causa para que se siga hablando de ella en los medios de comunicación", señaló y explicó que el abogado de los populares señaló durante la vista que no había tenido tiempo de leer los informes elaborados por técnicos municipales que desmontan el firmado por los arquitectos pagados por el PP, por lo que previsiblemente tendrá que volver a declarar cuando el letrado de los populares lo solicite al juez.

Pablo Bellido afirmó que la denuncia es el pago que recibe por "enfrentarme al Cospedalismo bolivariano que se ha instalado en Castilla-La Mancha, por denunciar los recortes y la corrupción del PP de Cospedal" y reiteró que "el PP no tiene nada contra mí, me denuncia por ser el alcalde de Azuqueca y por hacer lo único que se podía hacer, que es aprobar en Junta de Gobierno una certificación que venía con todos los informes técnicos favorables". Bellido insistió en que en todas las obras las decisiones técnicas las toman los técnicos. "El PP está intentando virar de una denuncia penal a un contencioso administrativo, porque se está dando cuenta de que no hay nada contra mí".

¿CASUALIDAD O CAUSALIDAD?

1
Concejales al servicio de la dirección del PP

Illuminado Curto, Agustín Gil, Itziar Solozábal, Joaquín Pérez y David Lapeña

Los concejales del PP reconocieron públicamente que la principal orden que habían recibido de la dirección del PP era atacar a Pablo Bellido.

2
Arquitectos pagados por el PP

Ángel Luis Embid y Pedro Pedrero

Arquitectos pagados por el PP y ligados a 'Alvargómez', inmobiliaria de José Luis Alguacil, propietario a su vez del periódico Guadanews y de Popular Televisión Guadalajara.

3
Un empresario de la Comunicación del PP

José Luis Alguacil (Guadanews)

Alguacil ha recibido 2,6 millones de euros del Gobierno de Cospedal para sus medios de comunicación. De ahí la campaña iniciada para culpabilizar a Pablo Bellido.

4
Una televisión regional manipulada

Cospedal y Nacho Villa

Cospedal y Nacho Villa han convertido la Televisión de Castilla-La Mancha en un instrumento al servicio del PP. Con su tele y Guadanews, el PP ha conseguido el objetivo de esta denuncia: condenar a Pablo Bellido a un juicio mediático que nada tiene que ver con el de los tribunales.

tuabogadolaboral.es
Expertos en Derecho Laboral y Administrativo

¡Nos adaptamos a tus necesidades económicas!
El dinero ya no será problema para defender tus derechos

Pídenos información - info@tuabogadolaboral.es - Tfno: 665 45 94 91
Cabanillas Del Campo - Guadalajara

Para el resto de áreas estamos asociados a los mejores despachos

StudioPlay, una escuela a tu medida
Aprende música por niveles adaptados a tus necesidades y a tu tiempo.
Para niños (desde los 3 años) y adultos.

c/ Julián Besteiro, 10 - Guadalajara | 949 20 10 90 | www.studioplay.es